







Caisse d'épargne lle de France

Paris, le 19 mai 2016

3^{ème} jour de grève dans les 2 CRC

Après 2 mois de demandes d'ouverture de négociation sans succès par les représentants du personnel, les salariés des CRC de St Germain et d'Evry sont en grève depuis mardi 17 mai.

Plus de 70% du personnel a cessé le travail. Réunis en Assemblée Générale (AG) depuis le début du mouvement et soutenu par les Organisations Syndicales (OS) CGT, FO, *Sud*-Solidaires et SU-UNSA, les grévistes ont mandaté une délégation pour rencontrer le DRHS Gérard Dusart : sans résultat pour le moment. Nous avons également interpellé Didier Patault le président du directoire.

L'AG réunie ce matin a décidé :

- d'un rassemblement des grévistes devant le Siège d'Athos ce jour,
- d'exiger à nouveau l'ouverture de véritables négociations,
- de reconduire le mouvement de grève jusqu'à satisfaction des revendications.

Comme lors de la grève de 2010, les 4 OS qui soutiennent les grévistes constituent dès maintenant une caisse de grève et appelleront le personnel à la solidarité financière.

Très inquiet pour son avenir et en l'absence de garantie concernant les conséquences du projet de réorganisation, le personnel des CRC continue le mouvement et a voté sa reconduction à l'unanimité!

C'est pourquoi, l'ensemble du personnel des deux CRC sera toujours en grève vendredi 20 mai